

ABSTRAK

Ayu Anisa Nurpadilah : Pengaruh Aset Tidak Lancar (*Non Current Asssets*) terhadap *Total Asssets* pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Ultrajaya Milk Industry Tbk Periode 2015-2022)

Penelitian ini dilatar belakangi oleh ketidaksesuaian antara teori dengan kondisi laporan keuangan pada PT Ultrajaya Milk Industry Tbk. Aset tidak lancar merupakan bagian dari *Total Asssets*. Oleh sebab itu, ketika Aset Tidak Lancar mengalami kenaikan maka *Total Asssets* pun mengalami kenaikan begitupun sebaliknya. Komponen Aset Tidak Lancar yang menjadi objek penelitian ini ialah Investasi Jangka Panjang, Aset Tetap, Aset Tak Berwujud, dan Aset Pajak Tangguhan.

Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh Investasi Jangka Panjang secara parsial terhadap *Total Asssets*; untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh Aset Tetap terhadap *Total Asssets*; untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh Aset Tak Berwujud secara parsial terhadap *Total Asssets*; untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh Aset Pajak Tangguhan terhadap *Total Asssets*; untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh Investasi Jangka Panjang, Aset Tetap, Aset Tak Berwujud dan Aset Pajak Tangguhan secara simultan terhadap *Total Asssets*.

Kerangka berpikir penelitian didasarkan pada teori yang menyatakan bahwa Aset Tidak Lancar berpengaruh positif terhadap *Total Asssets* yang berarti apabila Aset Tidak Lancar mengalami Kenaikan maka *Total Asssets* pun mengalami kenaikan begitu pula sebaliknya apabila Aset Tidak Lancar mengalami penurunan maka *Total Asssets* pun mengalami penurunan.

Metode yang digunakan pada penelitian ini ialah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan ialah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasi PT. Ultrajaya Milk Industry Tbk. Periode 2015-2022. Teknik analisis data yang digunakan ialah analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik (uji normalitas, uji multikolineartitas, uji heteroskedastisitas, uji autokorelasi), analisis uji asosiatif (analisis uji regresi, analisis uji korelasi, analisis uji koefisien determinasi), analisis uji hipotesis (analisis uji parsial atau uji t dan analisis uji simultan atau uji f).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Investasi Jangka Panjang secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Total Asssets*; Aset Tetap secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap *Total Asssets*; Aset Tak Berwujud secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Total Asssets*; Aset Pajak Tangguhan secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Total Asssets*; Investasi Jangka Panjang, Aset Tetap, Aset Tak Berwujud dan Aset Pajak Tangguhan secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Total Asssets*.

Kata Kunci : Aset Tidak Lancar dan *Total Asssets*.